

# Liederkranz wird 100 Jahre alt

Zum Jubiläum steht nächstes Jahr eine große Feier an

**Tettenweis.** Am 31. Mai 2025 steht in Tettenweis ein großer, schöner Festtag an: Der rührige Liederkranz feiert dann nämlich sein 100-jähriges Bestehen.

In den vergangenen Wochen hat der Liederkranz Tettenweis turnusgemäß seine Generalversammlung abgehalten. 1. Vorsitzender Josef Schmidbauer begrüßte alle Sänger und Mitglieder. Besonders willkommen geheißen wurden als Ehrengäste Bürgermeister Robert Stiglmayr sowie der Ehrenbürger und Altbürgermeister Alois Bachmeier. Eingang gedachte man in einer Schweigeminute des im Januar verstorbenen Mitglieds Bertl Zollitsch.

Josef Schmidbauer informierte über die abgelaufenen Aktivitäten seit der letzten Generalversammlung. Das Jahr 2024 hat eine deutliche Aufwärtstendenz erkennen lassen. So konnten von der Sängerrunde Karpfham, die sich aufgelöst hat, mit Hans Schützeneder, Josef Niedernhuber und Wolfgang Wehr drei aktive Sänger

gewonnen werden. Außerdem hat sich der Tenor mit Armin Kaiser verstärkt. Damit konnte der Chor die Singstunden beleben und neue Ziele angegangen werden. Chorleiter Rudolf Habermann feierte am 1. Mai seinen 50. Geburtstag mit vielen Gästen im Rahmen einer Maiandacht mit anschließend gemütlichem Beisammensein. Für seinen unermüdlichen Einsatz wurde nochmals Dank und Anerkennung vom Vorsitzenden ausgesprochen.

Kassenverwalter Sepp Wimmer stellte den detaillierten Kassenbericht vor. Die Kasse wurde von Alois Bachmeier und Alfred Wimmer geprüft. Alois Bachmeier bestätigte die ordnungsgemäße und gewissenhafte Kassenführung.

Bürgermeister Robert Stiglmayr, selbst als aktiver Sänger im Liederkranz, lobte in seinem Grußwort das Engagement aller Sänger. Diese tragen mit dazu bei, dass das alte Liedgut erhalten bleibt. Der Liederkranz ist damit ein wesentlicher Kulturträger in der Gemeinde. Gleichzeitig hat es

der Liederkranz immer verstanden, mit Erfolg Musik und Heimat zu einer harmonischen Einheit zusammen zu fassen. Im Hinblick auf das 100-jährige Bestehen des Liederkranzes im kommenden Jahr appelliert der Bürgermeister an alle Sangesfreudigen, dem Liederkranz beizutreten. Mit der 100-Jahresfeier steht der Verein vor einer großen Herausforderung.

Zum Abschluss appellierte Josef Schmidbauer an den Zusammenhalt der Gruppe. Nur gemeinsam könne man den Fortbestand des Chores meistern. Weitere Sänger sind herzlich willkommen. Gerade im Hinblick auf das Jubiläum „100 Jahre Liederkranz Tettenweis“ wäre dies enorm wichtig. Nicht nur das Treffen zum Singen sei wichtig, sondern auch das Wohlfühlen in der Gemeinschaft mit Geselligkeit und Gemütlichkeit. „Diese Verpflichtung sollten wir würdig und mit Unterstützung aller Einwohner am 31. Mai 2025 als Festtag begehen“, sagte Schmidbauer. – red